

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCION DE EDUCACIÓN ÁREA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP



"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"

NOTA DE PRENSA № 207-2013-GR/DRE-CAJ/DC.RR.PP.

Organizan ferias para premiar las mejores experiencias de las redes educativas en la región Cajamarca

El Gobierno Regional Cajamarca a través de la Gerencia de Desarrollo Social, promueve el desarrollo de eventos feriales, con el fin de generar espacios para que las Redes Educativas presenten sus mejores experiencias del trabajo que ejecutan en su respectiva jurisdicción.

Estas actividades se iniciaron en la provincia de San Pablo, feria que convocó a los coordinadores y profesores que participan de las Redes Educativas, informó el coordinador del proyecto de Mejora de la Calidad Educativa en la Región Cajamarca, Humberto Cerquín Boñón.

El funcionario explicó que las ferias de experiencias exitosas se van a desarrollar en las trece provincias cajamarquinas, constituyendo en total 400 Redes Educativas debidamente formalizadas.

Refirió que este tipo de certámenes se organizan con el fin de estimular el esfuerzo de las mejores Redes Educativas y se otorgan premios consistentes en proyectores, lectoras, laptops y televisores a quienes ocupan los primeros lugares.

Cerquín Boñón, anunció que la próxima feria se llevará a cabo el 19 de agosto en la provincia de Contumazá y para tal efecto vienen haciendo las coordinaciones respetivas con los funcionarios de dicha institución.

En el marco de este proyecto, más adelante desarrollarán un congreso regional pedagógico de redes educativas, convocando a las mejores redes y a todos los docentes inmersos en este trabajo, sostuvo el directivo.

El coordinador del proyecto de Mejora de la Calidad Educativa, recordó que en este plan, el Gobierno Regional de Cajamarca invierte 6 millones 597 mil nuevos soles.

Se agradece su difusión. Cajamarca, 05 de agosto del 2013.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS ¡POR UNA GRAN REGIÓN!